

# 福生市町会長協議会 会報

# ちいさき (地域)

〈発行〉 福生市町会長協議会 会長 溝渕幸太郎

## 軽スポーツ&とん汁会で あいさつキャンペーン!

福生市町会長協議会と福生市は地域におけるコミュニケーションの活発化や高齢者等の見守り、地域の安全・安心活動など地域活動の活性化を図るため「あいさつ運動」に取り組んでいます。

その活動の一つとして、平成18年11月19日(日)、多摩川中央公園で行われた「軽スポーツ&とん汁会」で、あいさつの大切さを考えるきっかけを作るため、あいさつキャンペーンを行いました。



町会長協議会のブースでは、昨年秋季に決定したあいさつ運動標語・ポスターの入選作品を紹介し、また、入選された方への表彰式が行われました。あいさつ風揚げのコーナーには、大勢の子どもたちが集まりました。

運悪く、途中で雨が降ってきてしまいました。標語の入選作品が書かれた、まんなかに穴のあいたユニークな形の凧を作った子どもたちは、空高く凧を揚げ、楽しんでいました。

東京都の心の東京革命推進協議会(青少年育成協会・会長多湖輝氏)では、今年度「あいさつは魔法の力」をキャッチフレーズに、あいさつ運動に取り組んでおり、福生市内で行われている様々な活動の中から、本町第八第一町内会(金子茂行会長)と同町会・福寿会(小林歌子会長)が取り組んでいるあいさつ・声かけ運動が、この「心の東京革命推進モデル」として9団体の一つに指定されました。

本町第八第一町内会では、福寿会が中心となつて、月に2回、小学生の下校時のあいさつ・見守り活動を続けています。

## 本町第八第一町内会のあいさつ運動が 東京都心の東京革命推進モデルに指定されました!

「軽スポーツ&とん汁会」で、町会長協議会によるあいさつ運動キャンペーンが行われた11月19日(日)には、都庁の都民ホールにおいて「推進モデル事例発表会」が行われ、町内会の代表として福寿会会長の小林歌子さんが日頃の活動について発表しました。PTAや青少年育成地区委員会が中心となつた活動報告が多い中で、町会、特に老人会が主体となつている本町第八第一町内会の活動に注目が集まっています。

